

<p>学校名</p>	<p>廿日市高等学校</p>
<p>所在地</p>	<p>廿日市市桜尾3丁目3-1</p>
<p>HP</p>	<p>http://www.hatsukaichi-h.hiroshima-c.ed.jp/sinzennichi/zenindex.html</p>
<p>令和5年度 交流内容</p>	<p>【姉妹校との交流】 本校はニュージーランドのスポーツウッドカレッジと姉妹校提携を結んでいます。10月にオンライン交流を行い、姉妹校の日本語の授業を選択している生徒と、英語と日本語を交えて交流し、令和6年1月～4月には、今までで一番多い5名の生徒を短期留学生として受け入れていただきました。</p>    <p>【その他の活動】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・Stanford e-Hiroshima 参加 アメリカのスタンフォード大学の授業にオンラインで参加しました。 ・NYのパートナー校との交流 9月～2月の半年間、オンラインや手紙などで交流しました。 ・小学生対象英語交流活動 地域の公民館でイースターのイベントを行いました。 ・2名の生徒が10か月間オーストラリアやアメリカに留学しました。 ・オーストラリアで行われた広島県教育委員会の企画研修に1名の生徒が参加しました。    <p>上記の内、姉妹校への短期留学とStanford e-Hiroshimaについては、国際交流発表会で全校生徒の前で成果の報告を行いました。それぞれの活動に関しては本校のInstagramでも紹介をしています。ぜひサイトを訪ねてみてください。</p>
<p>今後の 交流予定</p>	<p>令和6年度の活動予定</p> <ul style="list-style-type: none"> ・姉妹校とのオンライン交流を行います。 ・8月に10日間、ニュージーランドでのファームステイと姉妹校訪問を実施します。 ・1月から姉妹校への短期留学を実施します。期間は約3か月です。 ・その他、外部団体の活動など興味関心のある活動に自主的に参加する予定です。